FIN DEL CICLO 2021/2022 DE LAS CONVERSACIONES DE LA ESPERANZA

Este segundo semestre del Curso 2021/2022, dedicado a Barroco e Hispanidad, ha ampliado la temática de la Reunión de amigos de la Ciudad Católica del año 2021, sólo parcialmente desarrollada presencialmente, mientras que en su mayor parte lo fue de modo remoto a través de la presentación sintética de las ponencias. De ahí la idea, feliz, de permitir un mayor desarrollo a través del ciclo de Conversaciones de La Esperanza.

La primera sesión, del profesor John Rao, se dedicó al Concilio de Trento y la Contrarreforma. La segunda, que desarrolló el profesor Andrés Gambra, sobre la monarquía hispánica, requirió dos sesiones para tan sólo poder introducir el tema. De ahí que el curso que viene, Dios mediante, se ampliará monográficamente la cuestión. En tercer lugar, el profesor Juan Fernando Segovia se ocupó de la Segunda Escolástica y, sobre todo, de su filosofía política. Miguel Ayuso concluyó en una sesión final sobre la civilización católica del Barroco hispánico. Una sesión adicional se destinó a presentar los libros publicados durante los últimos meses en las colecciones *De Regno, Prudentia iuris* y *Res publica*.

Estas Conversaciones, que continúan la línea de los Coloquios de Fuego y Raya, se han asentado durante los últimos años, habiendo sido una de las más brillantes y veloces iniciativas del pensamiento tradicional hispánico ante los problemas suscitados a partir de 2020.

LII ENCUENTRO TRADICIONALISTA DE CIVITELLA DEL TRONTO

Los días 25 y 26 de junio se ha celebrado el encuentro anual de Civitella del Tronto, desplazado de su fecha habitual del mes de marzo por las mismas razones que el pasado año.

603

CRÓNICAS

La estructura, la de siempre. Un congreso de estudios el sábado por la tarde, y la Santa Misa seguida de ofrenda floral y peregrinación a la fortaleza, el domingo.

El congreso, bajo la presidencia del profesor Paolo Caucci von Saucken, tuvo por tema la distinción entre «tradición y conservadurismo», que ilustraron el profesor Turco, el abogado Edoardo Vitale y el doctor Maurizio Di Giovine. El profesor Gianandrea de Antonellis y el doctor Riccardo Pasqualin presentaron las novedades editoriales, y el profesor Miguel Ayuso presentó las conclusiones.